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会⻑ 信原 弘

皆様こんにちは、先週木曜日の３RC合同夜間例会以来ですが如何お過ごしでし
たか。本日お越し下さいましたお客様、ようこそお越しくださいました。最後
までごゆっくりとお過ごし下さい。 
さて、３RC合同夜間例会は如何でしたでしょうか？毎年、北RC,安佐RC,陵北
RCと持ち回りで行われていますが、目的としましては３RCの絆を深めて親睦
を図る事が第一だと思いますが、今年の３RC合同夜間例会はホストクラブであ

ります北RCの特徴も良く出ていたと思います。北RCの例会にメイクキャップに行かれた方はご存知でしょうが、例会初め
に廻りの方々と握手を行い親近感を感じるようにされていますね。また、陵北では例会の司会進行は副幹事の務めですが、北
RCでは幹事の役目だそうです。副幹事はその日の例会の原稿を作成するようです。クラブが変われば、例会の運営も変わる
ようですが、それぞれの特徴を理解し、活用できる事はどんどんと取り入れたいですね。そんな発見の場としても３RC合同
夜間例会は有意義な例会だと思います。来年は陵北が幹事です。今から吉田次年度幹事にプレッシャーを掛ける訳ではありま
せんが、今年に負けないように陵北の特色を生かした３RC合同夜間例会を企画してみて下さい。 
さて、これから3週間は行事が詰まっています。まず、2月2日にはインターシティーミーティングがあります。理事役員と
入会3年未満の会員は義務となっていますが、それ以外の会員の方にも積極的にご参加願います。座席や懇親会会場の円卓な
どはクラブごととなっていますが、空席が目立つと格好悪いでしからね。続きまして2月6日は職場訪問例会でマツダを訪問
します。例会後には工場見学もございますが、こちらも最後までご参加お願いします。そして19日は桜の植樹式が古川河川
緑道で行われます。例会日は20日ですが日程の都合上19日火曜日の11時３０分より行います。 
この植樹式の模様は毎年、佐東地区の情報誌にも掲載されています。貴重は広報活動も兼ねていると思いますので、写真映り
が良くなるように多くの会員の皆様の参加をお願いします。11時３０分から植樹式を行い、その後、皆さんと昼食を共にし
たいと思います宜しくお願いします。 
さて、本日の卓話は新入会員の平岡会員と年男、年女の方のスピーチとなっています。陵北では猪年の方が一番多くおられま
す。話す時間が少ない事をラッキーと思われるか、不満に思われかは存じませんが、今年にかける意気込みをお聞かせ下さ
い。 
これで本日の会長時間を終わります。ありがとうございました。 
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幹事報告（村上 知史）

1.例会変更 

・広島廿日市ＲＣ 「RCC地区大会」 

日時 2月3日（日）10:00～ ※2月4日（月）

の例会変更です。 

場所 JMSアステールプラザ 

・広島安芸ＲＣ 「新会員歓迎夜間例会」 

日時 2月12日（火）18:30～ （同日変更） 

場所 ホテルグランヴィア広島3階「飛鳥の間」 

・広島ＲＣ 2月12日(火） 「休会」 

2.お知らせ 

・今週2月2日（土）に開催されますインターシテ

ィミーティングへ出席予定の方にプログラムを配布

しておりますのでご確認下さい。 

・広島14ロータリークラブ合同懇親ゴルフ大会ご

案内をボックス配布しております。回覧にてご回答

ください。 

日 時：4月29日(日・祝) ７:３０スタート 

場 所：広島カンツリー倶楽部 西条コース  

・ロータリー日本財団とロータリー米山記念奨学会

の確定申告用寄付金領収証をBOXへ配布しており

ますのでご確認ください。再発行は出来ませんので

ご注意ください。  

・2月19日（火)11時30分より第一古川公園にお

いて桜の植樹を行いますのでご参加可能な方はご参

加下さいますようお願い致します。 

・先週の例会においてもお知らせを致しましたが、

次週の２月６日（水）は職場訪問例会に変更してお

ります。11時30分 リーガロイヤルホテル広島１

階花屋さん横からバスが出ます。現地へ直接行かれ

る方は12時20分にお集まり下さい。時間厳守にて

お願い致します。また、リーガより自家用車の駐車

場の確保は出来ませんので、ご了承くださいとあり

ました。 

3.ロータリーレートの変更 

･2月1日より１ドル＝110円（現行112円）へ変

更になります。 



会員卓話

平岡栄作会員

昨年１１月に入会しました。平岡栄作です。新入会員ということで、私の職業に
ついて、お話をさせて頂きます。私は、総合建設業を職業としています。

総合建設業とは、30～50種類ある各専門業者をとりまとめ、工程・品質・安
全・予算・環境管理を行う仕事をしています。建設工事でも、木造建築・ビル建
築・改修工事・新築工事など多岐にわたりますが、私共は、ビル関係の改修・新

築工事を主にし、主に公共工事に取り組んでいます。公共工事の場合は、各官庁の専門の技官による管理を受けます
ので、弊社としても、従業員の技術者の品質向上に、有意義だと思い取り組んでいます。

＊弊社の施工実績ですが、初めて公共工事で新築したのが、2011年竣工の鉄骨造 十日市交番です。

他にも安佐市民病院 増築工事(鉄骨造)、みどり坂集会所(鉄骨造)、VW DWAセンター (鉄骨造)：民間工事、大
河児童館 鉄骨造があります。

大河児童館新築工事では、児童への現場見学会を開催したり、子供たちにも建設業に興味を持ってもらえるような、
取り組みをしています。

雨水処理施設 RC造

＊２ 今年度の取り組み

2-1．先の災害で、断水した白木町の水道復旧ための工事取り組みました。

2-2 公共工事の中でも文化的な施設の工事に取り組んでいます。

礼拝施設：陸軍墓地、文化施設：まんが図書館増築工事 建設中、完成パース

2-3 従業員が建築を好きになる＝仕事が楽しくなるようにする取組

以前では、、社員が集まる機会として、花壇の植え替えのボランティアの後に、食事するだけでしたが、広島の建築
物を見に行っています。

・日本銀行広島支店、広島環境局中工場



年男・年女

愛谷俊治会員

我が家は祖父がイノシシ、父がイノシシ、私もイノシシと三代続いています。今年のイノシシ年は私にとって7回目
のイノシシの年です。昭和、平和、新しい年号が決まりスタートの年でもあります。イノシシの皆様の幸福を祈って
まっしぐらに走っていきますので健康で怪我の無いように元気で暮らしましょう。

佐野隆志会員

健康寿命は男性の場合、平均７１歳。平均寿命は８１歳。還暦を向かえるにあたって、この健康寿命を意識して生活
していきたい。

貞徳伸治会員

私は１９７１年の亥年生まれの現在４７歳です。亥年は十二支の最後ですので、時代の節目、特に経済的な節目を迎
える転換点だと思っています。実際亥年の後、経済的な大きなショックが起こっています。私の生まれた１９７１年
の２年後は石油ショック、１９８３年の２年後はプラザ合意、１９９５年の２年後は拓銀、山一の倒産による金融危
機、そして２００７年の翌年はリーマンショックです。イノシシは猪突猛進のイメージの反面、犬と同じくらい鼻が
良くきき、神経質な面もあるそうです。今年はイノシシのように鼻をきかせ神経質になる必要がある年かもしれませ
ん。しかし危機はチャンスでもあります。今年はチャンスを掴むための準備期間と捉えれば皆さん非常にわくわくし
ませんか。今年はしっかりお金を借りて現金を保有し、チャンスに備える絶好の時期かもしれませんよ。



ニコニコBOX
SMILE BOX

堀江正憲会員

本日、社協のボランティア講座の講演のため早退し
ます。来週は、社協の研修会でマツダに時間が間に
合いませんので、よろしくお願い致します。

若林孝光会員

先日、合同夜間例会を欠席しました。

信原弘会員

日頃の体調管理のおかげでまだインフルエンザにか
かっていません。皆さんも充分に気を付けて下さ
い。

鈴木大次郎会員 大場常幸会員 森川和彦会員

先週の３ロータリー合同夜間例会では、北クラブの
北歌団と一緒に楽しく演奏させていただきました。
ありがとうございました。

竹内真一会員

1月19日に三篠川の河川改修工事の地元説明会があ
りました。私はPTA会長として参加しました。昭和
40年の水害の写真や今回の水害の動画資料を県に
提出しました。国と県で90億円という大改修工事
で2～3年で完成する予定です。これで今後の不安
がなくなります。ご心配頂きました皆様ありがとう
ございました。

村竹正樹会員

末っ子の娘が4月より広島女学院中学校に入学する
事になり、先日、入学金を納付とちょっと贅沢とは
思ったのですが、電動自転車を購入しました。そし
て、明日制服の採寸にいとやに行きますので、小川
会員よろしく、よろしくお願いします。と家内が言
ってました。

吉田尊禮会員

RLIの研修会終了しました。また、インターシティ
ミーティングを欠席させて頂きます。

小川嘉彦会員

来週の例会を東京出張の為、欠席します。

瀬川長良会員

年がいにもなくインフルエンザになり、1月24日の
3RC合同夜間例会を欠席しました。もう完治しま
したので、近づいて下さい。

船場誠吾会員

旅行業の賀詞交換会を先日行いました。県内の政財
界の顔役の方々をお招きし、140名で2019年の
スタートを祝いました。旅行でアウトバウンド、イ
ンバウンド共に広島を天気にしてゆきたいと思いま
す。パラオ釣り同好会ツアーはじめ多くの皆様に参
加頂きありがとうございます。何とか喜んで頂ける
よう添乗員として頑張ります!!

愛谷俊治会員

我が母校 広陵高校が春の選抜大会に出場が決まり
ました。優勝を目指して頑張ります。

当日計 61,000円 累計 695,000円




